



Genève le 24 janvier 2014-01-25

Chers amis

Nombreuses sont les organisations et associations aujourd'hui présentes sur cette Place des Nations. Elles affirment toute leur solidarité militante pour le peuple Syrien.

Oui, nous devons sans cesse rappeler que depuis 43 ans les syriens sont soumis à une dictature des plus dures..

Dés 1971 à la demande d'Hafez Al Assad, Aloïs Bruner un des plus grand tortionnaire nazi lui a organisé ses services de sécurité.

Des décennies d'exécutions et d'emprisonnement des opposants

Des tortures systématiques comme la prison de Tadmor en est le triste exemple.

Des massacres comme celui d'Hama en 1982

Depuis trente quatre mois le fils surpasse le père dans l'horreur ; en Syrie sont commis et reconnus par le Conseil des droits de l'Homme de l'ONU et les organisations humanitaires des crimes contre l'humanité et des crimes de guerre de grande ampleur.

Les Assad, comme Franco à Guernica et Poutine à Grosny font partie du sinistre lot des chefs d'Etats qui auront détruit à l'arme lourde par des scuds, armes chimiques, barils de TNT leur propre population civile.

La mauvaise conscience des dirigeants politiques ne peut plus suffire. À combien de victimes des barils de TNT allons nous estimer qu'une nouvelle ligne rouge aura été franchie ? L'Histoire de toute façon va s'écrire et dira qui a refusé de protéger le peuple syrien.

Comment accepter cette sacralisation de l'impunité par la Communauté internationale ? Avec l'exemple syrien, la barbarie contre les peuples risque d'avoir d'encourageantes perspectives.

Le temps est compté pour épargner les Syriens d'une nouvelle descente aux enfers, et pour écarter les obstacles d'une ère de liberté pour laquelle ils se sont héroïquement soulevés.

En septembre 1938 à Munich, la Grande Bretagne et la France se sont couchées devant Adolf Hitler avec les conséquences que nous connaissons

Si Genève 2 devenait un Canossa pour le peuple syrien, alors une chape de plomb recouvrira à nouveau et pour de nombreuses années la Syrie. Le régime et ses tortionnaires pourront donner libre cours à leur vengeance et les larmes de crocodile des grandes puissances seront des larmes de sang syrien.

Inutile d'invoquer des prétextes pour s'abstenir d'agir .Chaque nation a son histoire, la Syrie n'est ni la Libye, ni l'Irak, ni l'Afghanistan.

Aurions-nous tant d'indifférence et de manque d'empathie pour accepter que ce pays reste soumis à un clan liberticide, mafieux et corrompus, dont la barbarie rappelle les heures les plus noires de l'Humanité.

Puissants ! qui siégez à quelques centaines de mètres d'ici ; vous avez les cartes en main pour écrire l'épilogue de la tragédie syrienne. Vous l'écrirez soit dans le registre de la lâcheté et du déshonneur, soit en imposant des conditions qui seront un sillon pour parvenir à une paix donnant au peuple syrien un avenir démocratique, sans tyrannie, ni obscurantisme.

Dirigeants des grandes puissances vous êtes comptables du devenir de la Syrie et de son peuple.

Sachez qu'il n'y aura ni pardon, ni oubli, pour tous ceux qui contribueront directement ou indirectement au calvaire des syriens .

Après tant de massacres, de tortures, de milliers d'enfants tués, si vous abandonnez, si nous abandonnons le peuple syrien à son bourreau, nous insultons notre propre Humanité.

Michel Morziere pour le Collectif Urgence Solidarité Syrie